L'ECHO DU QUERCY ROUGE

JOURNAL N°1 EDITE PAR SECTION PCF DU SECTEUR DE CASTELNAU MONTRATIER / LALBENQUE

EDITO

Vous nous voyez régulièrement sur les marchés de CASTELNAU-MONTRATIER et LALBENQUE.

Par ce journal, nous voulons nous adresser à vous avec des informations qui concernent directement notre secteur, faire un compte rendu des actions de nos élus, être source de propositions pour l'avenir de notre territoire.

Nous voulons partager avec vous, vos craintes, vos envies, vos espoirs.

Trop de choses se déroulent sans que vous soyez informés, consultés; regroupement de communes, communautés de communes, canton, transfert de compétences, etc...,

Nous vous informerons, demanderons votre avis, proposerons des solutions alternatives.

Plusieurs gouvernements se sont succédés sans un réel changement de politique. Notre journal veut contribuer au nécessaire rassemblement de toutes les forces qui veulent une politique réellement à gauche.

Jean-Christophe VIALARET

PORTRAIT MARIE PIQUE



Depuis de début de l'année, Marie PIQUE est la 15eme viceprésidente de la nouvelle région Midi-Pyrénées Languedoc Roussillon en charge des solidarités, services publics, de la vie associative et du logement.

Marie est une militante de longue date :

- Syndicale, en étant Conseillère Prudhommal,
- Politique, elle était dans le dernier mandat municipal
 Maire adjointe en charge de la vie scolaire de CAHORS

Marie est de tous les combats pour la paix, la solidarité et l'antiracisme.

Dans son nouveau mandat, elle aura à cœur de privilégier le contact avec les gens, de travailler avec eux sur le terrain. Pour elle, l'humain passe avant la finance.

Mairie défendra le service public. Depuis des années, il est maltraité, privé de moyens, constamment soumis à des restrictions budgétaires.

Les communistes seront à ses côtés pour accomplir sa fonction.

_Marie PIQUE votre Conseillère Régionale à l'écoute de la population.



FETE DE L'HUMANITE 2016 LES 9, 10 et 11 SEPTEMBRE

TROIS JOURS POUR REFAIRE

LE MONDE

DEMANDEZ LA VIGNETTE 25€

AUPRES D'UN MILITANT

Vous pouvez voir le programme de

la fête sur le site www.fete.humanite.fr

La manif du 14 juin ; Historique!

Ce mardi 14 juin, un bus lotois plein à craquer a participé à la manifestation parisienne contre le projet de loi travail dit EL KHOMRI.

Ils peuvent témoigner que les 2 fois où ils ont vu une manifestation d'une telle ampleur c'est en mai 68 et pour la sécu dans les années 90.

Ils assurent également qu'il est impossible de confondre casseurs et manifestants.

Face à une mobilisation qui ne fléchit pas mais se renforce, le gouvernement, et singulièrement M Valls, ont choisi de parler d'autre chose que du rejet majoritaire du projet de loi El Khomri.

Ils préfèrent contester le chiffre du million de manifestants et parler des violences, et même envisager d'interdire les manifestations, au mépris de la démocratie.

Sur le chiffre, quand la tête du cortège était arrivée aux Invalides, la place d'Italie et les avenues adjacentes étaient encore pleines à craquer de manifestants attendant de pouvoir défiler.....Alors, à quelques milliers près, c'était bien exceptionnel et sans précédent! Le chiffre de 80.000 annoncé par le ministère de l'intérieur était tellement ridicule que les médias n'ont osé le reprendre que cinq minutes.....Dès 19 heures, ils reprenaient celui des organisations syndicales. Sur les violences, voyez ci après la déclaration de la CGT du soir même....Extraits:

« Le premier Ministre vient d'accuser la CGT d'être responsable des violences intervenues en marge de la manifestation du 14 Juin. La CGT fait remarquer que cette mobilisation, comme les précédentes, n'a pas été organisée par la CGT seule mais par 7 organisations de salariés et de jeunesse qui, depuis 4 mois dans l'unité, demande le retrait de la loi.

La réalité des faits? C'est en marge du cortège de cette manifestation, validée par la Préfecture de police de Paris, que des bandes de casseurs se sont à nouveau livrés à des exactions que la CGT a d'ailleurs officiellement condamnées encore une fois. Le Premier Ministre ne peut ignorer qu'il incombe aux pouvoirs publics, dont il a la responsabilité, d'assurer la sécurité et le maintien de l'ordre......

.....La CGT tient à rappeler au Premier Ministre que, comme il n'est pas de la responsabilité des supporters d'assurer la sécurité autour des stades de l'Euro de football, de la même façon il n'est pas de la responsabilité des manifestants d'assurer la sécurité autour des manifestations autorisées par la Préfecture de Police.

Menacer d'interdire les manifestations est un signe de faiblesse d'un gouvernement aux abois.....Le gouvernement ferait mieux d'entendre la majorité de citoyens qui rejette le projet de loi. »

	JE REJOINS LE PCF		
DOF	Nom ;	Prénom ;	
PCF	Adresse:		
Parti communiste français			
MEMBRE DU	E-mail ;		
FRONT DE GAUCHE		Portable ;	